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Compte-rendu du troisième comité de suivi éco collège 

 
 

Présents : Mme Degonville, Principale ; 
Mme Legendre, Professeure de Mathématiques ; M. Floquet, Professeur de SVT;   
Mme Massy, Gestionnaire du collège ; 
Mme Nanet, Parent d’élèves ; 
Melle Braux, M. Haudidier, et M. Serant, Élèves. 
M. Deveaux, Maire de la commune ; M. Gagneur, Président du SIVS ; M. Hoguet, Directeur 
général de Bouygues BTP France ; M.Gavroy, Président du Lions Club d’Épernay  
 
Absents excusés : Mme Prévoteau, Professeure d’Arts-Plastiques ; Mme Mathelin, Parent 
d'élèves 
 

 Le nouveau thème d’étude de l’année 2015/2016  
 
Le comité de suivi s’est prononcé sur le nouveau thème du projet éco collège  de 
l’année 2015/2016 et a choisi la biodiversité. 
 

 Evaluation et bilan du plan d’action 
 

Les actions ont répondu aux objectifs fixés d’après le diagnostic réalisé en début 
d’année. 
 

 Le 1er objectif était de réduire la production de déchets 
 
En septembre, la production de déchets non recyclés s’élevait à 3000 litres par 
semaine et celle de déchets recyclés à 700 litres par semaine. Grâce aux actions 
menées, la production a diminué. En avril, la production de déchets non recyclés 
s’élevait à 2500 litres par semaine et celle de déchets recyclés à 1000 litres par 
semaine. Le comité de suivi a apprécié cette baisse conséquente. 
 
 

 Le 2ème objectif était d’encourager l’ensemble des membres de la 
communauté éducative et des usagers de l’établissement à trier davantage les 
déchets et à éviter les gaspillages. 

 
Au sein du club éco collège, les élèves ont réalisé des affiches sensibilisant au tri des 
déchets et  deux poubelles de tri ont été installées dans chaque classe. Les déchets 
triés ont ensuite été acheminés vers les containers de tri de 500 litres. Au sein des 
projets annuels et ponctuels, les élèves ont été formés au tri des déchets (voir le plan 
d’action). 
 

 Le 3ème objectif était d’informer et d’impliquer tous les acteurs et usagers de 
l’établissement. 

 



Les outils de communication mis en place ont répondu à cette attente. La création du 
site, les communications à la presse, l’affichage, les mails, les notes aux usagers de 
l’établissement, les rencontres et les partenariats, les réunions, assemblées et 
instances décisionnelles ont favorisé la participation de chacun au projet éco collège. 
 
 
 Questionnaire de labellisation 2015 
 
Les membres du comité de suivi ont répondu au questionnaire de labellisation dans 
un dernier temps. 
 
 

Compte rendu rédigé par Mme DEGONVILLE 
et M. Floquet, professeur de SVT. 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
 


